

Renaissance der Alten

Die Konjunktur brummt, der Wirtschaft fehlen Fachkräfte. Nun reaktivieren viele Firmen ihre Ruheständler. Die garantieren Fachwissen, Erfahrung – und sogar ein besseres Betriebsklima.

[...]. "Steffen Haas hat den Trend 2006 erkannt und die Internet-Plattform "Erfahrung Deutschland" gegründet. Hier vermittelt er Senioren an Unternehmen. 3500 Fachkräfte sind mittlerweile registriert. Die meisten vermittelt er für zeitlich befristete Projekte und einen Tagessatz von rund 400 Euro."

"Einer davon ist Ernst-Wilhelm Günther, 67. Im Auftrag der EGC GmbH zieht der Schreinermeister auf Madagaskar eine Holzfabrik hoch. Weder die Fachkenntnisse der Arbeiter noch die Qualität der Maschinen entsprechen deutschem Standard. [...] Eine Geduldsprobe, die für Günthers 35-jährigen Vorgänger zu viel war. Er ging zurück nach Deutschland, Günther übernahm den Job."